

stratégies qui sont mises au point pour vaincre les difficultés économiques tiennent compte des préoccupations canadiennes et ne se traduisent pas pour nous par de simples réactions à des décisions prises à notre insu.

Généralement diffusées sous forme de déclaration conjointe ou de communiqué conjoint, les conclusions des sommets peuvent revêtir une grande importance, non seulement du fait qu'elles indiquent au reste du monde la voie dans laquelle ont décidé de s'engager les pays membres, mais également leur détermination à agir en toute collaboration vers des buts et un dessein communs.